

En las redes



@cbelloio. Fuimos por los notarios y salimos trasquilados.



@_rubeno. Con las isapres también, les pedimos de vuelta lo que se robaron y nos dejaron en ridículo con las devoluciones y más encima nos dejaron sin excedentes.



@AxelCallis. Mientras Matthei hace lo imposible para irse más a la derecha, su competencia directa JAK se mueve al centro. Tal vez es la razón por la cual este crece. Hoy encuesta #DataInfluye da empate técnico entre ambos.



@mmlagoscc. ¿Es acaso el embarazo una enfermedad? Porque hoy veo que una mujer renuncia a su cargo como funcionaria pública porque viajó estando con post natal.



Mauricio Andres Riesco Contreras. Hemos permitido el comercio informal y el uso del espacio público en Chillán, como nunca. El municipio por querer dar soluciones a los más necesitados han permitido el descontrol absoluto de las calles.